

大府かわら版

バックナンバー

テーマ ⑥

税金の使われ方をチェック

| 年 | 月 | 日 | No. | テーマ |
|------|----|----|------|------------------------------|
| 2020 | 10 | 4 | 1345 | 新駅に税金投入をやめふれあいバスの増便を |
| 2019 | 9 | 8 | 1321 | 東京五輪聖火コースの道路整備に1億余、生活道路整備後回し |
| 2019 | 12 | 22 | 1329 | 老朽校舎そのままに人型ロボット配置 これでもいいのか |
| 2020 | 10 | 18 | 1347 | 副市長1名増員で7000万円も 大事な税金はコロナ対策に |

マイナンバーカードの普及率アップに税金投入！

オリンピック道路に1億1000万円！

9月2日（火）から市議会が始まりました。9月議会は、主に平成30年度に行った事業について評価をし、今後の大府市政に生かしていく議論となります。さらに、これから10年間、税金の使い方の大きな方向性を決める「大府市総合計画基本構想」が提案され、「宅地開発に向けての条例」が新しく制定される議案も含まれています。

1億1000万円超の 補正予算

オリンピック道路整備か？ 大府市民のための道路整備

か？

来年の東京オリンピックに向けて、聖火ランナーが走るコースに大府市が選ばれました。

お招き かわら版

発行：日本共産党
大府市議団
TEL 0562-48-0194
2019年9月8日
No. 1321



具体的なコースは未定ですが、共和駅から新駅予定地までの間を走行する予定です。



「自治体ポイントカード」1万円BUNN000円還元？ ひとり1回5000円限度

目的はマイナンバーカードの普及。国はマイナンバーカードを普及させるために、あの手この手を試みっていますが、なかなか普及していません。

大府市でも7月現在12.8%の普及率です。国は令和4年には100%にするという無謀な目標を立てています。

みきり発車にならないか？

大府市も「消費活性化事業」として新規で進めていくことを決め、年度内に申請をすれば、国から100%補助金がもらえることを理由に、いきなり補正予算で打ち出してきました。

補助金獲得も大事ですが、本当に市民に

その準備として来年4月までに走行予定の道路を整備していく補正予算約1億1000万円が計上されています。

大府市は「市民要望などの道路整備も含まれる」としていますが、年間1000件を超える道路の整備、修繕の要望はすぐに対応してもらえない案件は少なく、多くの市民が数年、数十年待たされるケースが多くあります。

「聖火ランナーには、安全に整備された道路を走ってもらいたい」は、多くの大府市民の思いでしょう。しかし、オリンピックになら1億円投入するが、生活道路は後回しの姿勢には疑問が生じます。

1億円が妥当かという視点と同時に生活道路に毎年今以上の予算を付けることが求められます。

とって、市内業者にとって利益があるのかをしっかりと吟味し、必要であれば年間の予算として位置付けるべきではないでしょうか。

「マイナンバーカード」を作成しなければ、登録ができず、「自治体ポイントカード」を作ることができません。つまり、マイナンバーカードを作成した市民でなければ恩恵は受けられません。

税金を使って、サービスを受けられる市民と受けられない市民が出る「自治体ポイントカード」の導入については十分な議論が必要ではないでしょうか。

〈9月議会日程〉

- ◆9月 3日（火）初日
- ◆9月11日（水）9時～ 一般質問
- ◆9月12日（木）9時～ 一般質問
- ◆久永議員14時ころ 「バスの充実について」など
- ◆9月17日（火）9時～ 建設消防委員会
- ◆その他開発等の条例制定についてなど
- ◆マイナンバーカード普及のための消費活性化事業

議案

- ◆聖火リレーのコースとなる道路整備について
- ◆9月18日（水）9時～ 厚生文教委員会
- ◆9月19日（木）9時～ 総務委員会
- ◆法人市民校の引き下げについて
- ◆「老朽駅舎の廃炉についての請願」

久永紹介議員

- ◆9月25日（水）9時～ 本会議
- ◆議案の賛否とその理由（討論と採決）
- ◆総合計画基本構想について、など
- ◆10月 1日（火）9時～ 議終日
- ◆決算の賛否とその理由（討論と採決）

無料法律相談

弁護士が対応します。まずはお電話を。予約が必要です。お急ぎの方別途対応。

開催日 9月18日（水）18時～

●久永かずえ市議

090-1758-3521

●長坂よしのり市政策委員長

0562-48-0194

おおぶ かわら版

発行 / 日本共産党大府市議団
☎0562-48-0194

2019年12月22日⑩
No.1329



12月市議会・本会議 12月10日(火)
久永かずえ市議が一般質問

12月定例会市議会は11月29日から12月19日まで開かれました。日本共産党の久永かずえ市議は、本会議一般質問2日目の10日午後に登壇。「学校に行けない子ども」の居場所づくり」をテーマに「不登校」の現状と市の対応、問題点などを質しました。

学校に行けない子どもたちにも居場所を 一人ひとりに寄り添う対応の強化こそ

現状は…

学校に行けない子どもたちが増えている現状を下記のパネルで示した久永市議。このうち登校しても自分の教室には入れず保健室や別室で過ごす子、レインボーハウスへ通う子などは一部で、他の多くの子どもたちはどうしているのが気になると述べ、スクールカウンセラー増員など市の相談体制充実の努力のうえにより一層、子どもたち一人ひとりに寄り添う対応の強化を求めて質問しました。

大府市の不登校の現状

| | | 2016年度 | 2017年度 | 2018年度 | |
|-----|-----|---------------|------------------|------------------|------------------|
| 小学校 | 大府市 | 不登校数 (児童数) | 33人 (5,546人) | 33人 (5,661人) | 42人 (5,681人) |
| | | 不登校出現率 | 0.60% | 0.60% | 0.70% |
| | 愛知県 | 不登校出現率 | 0.60% | 0.66% | 0.81% |
| | 全国 | 不登校出現率 | 0.47% | 0.54% | 0.70% |
| 中学校 | 大府市 | 不登校数 (児童数) | 103人 (2,727人) | 127人 (2,698人) | 132人 (2,622人) |
| | | 不登校出現率 | 3.80% | 4.70% | 5.00% |
| | 愛知県 | 不登校出現率 | 3.60% | 3.79% | 3.97% |
| | 全国 | 不登校出現率 | 3.01% | 3.25% | 3.65% |

児童生徒の出席行動・不登校発生理由等上の情報に関する庁舎の集計結果より
不登校者：年間20日以上欠席し、心身的、精神的、身体的疾患は社会的要因・背景により登校しない又はしたくできない状態にあるもので、養育や経済的理由によるものを除く。

セラー増員など市の相談体制充実の努力のうえにより一層、子どもたち一人ひとりに寄り添う対応の強化を求めて質問しました。

①不登校増加の現状の受け止め。学校はどう変わり子どもと向き合う時間をどうつくっているのか？

②学校に行けない子ども等に関する法律（教育機会確保法）で何が変わったのか？

③学校やレインボーハウスに行けない子らの日々の過ごし方、学びの保障は？子どもたちと家族の心のケアはどうしているのか？

質問の中で久永市議は、今年が「子どもの権利条約」制定30年の節目となることに加え、子どもたちに寄り添った対応のためには教職員が多忙化の現状見直しも必要ことを指摘しました。

重く受け止める」と答弁

市教育長は、義務教育後の自立した社会生活のために今必要な支援の在り様を判断し保護者との緊密な連携に努めることが「対応策の最終判断の根本」だと答弁。

教育部長は、不登校増加の現状を「重く受け止める」として「予防対策」を強調。欠席状況のきめ細かい把握、適切な支援のための「いじめ不登校虐待対策委員会」充実、「分かる楽しい授業」創造、「学校適応感」を高める、など「一人ひとりにあった支援をするように努める」ことが大切だと認識している旨を答弁しました。

予算のこんな使い方いいのでしょうか？

市内の
中学校
人手が足りない現場に
「人型ロボット」配置

現場の要望でもないのに

市内4つの中学校に今年配置された「人型ロボット」。ソフトバンク(株)との3年契約で費用は370万円余ですが、今年度の当初予算にも組み込まれておらず、学校現場から要望があったというものでもありません。

▼「人型」より本物の「ひと」を
教員が足りず多忙化で子ども一人ひとりと向き合う時間もとりにくい学校現場。解決のためには市独自でも教員増に踏み切ることが急務です。老朽校舎の修繕、用務員や事務職員の配置拡充、通学路の安全対策、ICT教育関連の消耗品購入なども強い要望で、こういう必要などところに予算を使うことが、人型ロボットの配置などよりも優先されるべきではないでしょうか。

無料 法律相談

〈2020年〉
1月15日(水)午後6時～
弁護士が対応します

ご予約が必要ですが、お急ぎの方は別途対応いたします。まずはお気軽にお電話ください。

●久永かずえ
090-1758-3521
●長坂よしのり
0562-48-0194

市民には増税や公の使用料値上げ 市長や議員は年収引き上げ!?

9月30日(水)は令和元年度決算を含む9月議会の最終日。今号は一般会計の決算に対する反対理由の一部について報告いたします。

消費税8%から10%の引き上げ

令和元年度は消費税が増税された上、生活保護費の引き下げ、公民館などの部屋の使用料の大幅に値上げされました。

議員の年収3万3千円アップ!

市長は年収7万6千円の、議員は一人平均3万3千円の年収アップを決めました。議員は平成27年から総額、約60万円の年収引き上げです。

少人数学級で

学校も社会的距離の確保を!

コロナ危機の中、学校現場では社

おおぶ かわら 版



発行：日本共産党
大府市議団
TEL0562-48-0194
2020年10月4日号
No1345

大府市パブリックコメント開催中

- ① おおぶ男女共同参画プラン
- ② 大府市多文化共生推進プラン
- ③ 大府市地域強靱化計画
- ④ 第3次大府市環境基本計画
- ⑤ 大府市一般廃棄物処理基本計画
- ⑥ 大府市学校施設庁寿命化計画

★上記の計画について10月末まで市民の意見を聞く取り組みです。内容はHPや公民館で閲覧できます。意見は様式問わずメールやFAXでも受け付けています。

声をあげましょう

会的距離を確保できないまま通常授業が行われています。これまでも増して、感染防止の観点からも、新たなパソコン購入よりも教員を増やし、より丁寧な対面授業の充実が優先されるべきではないでしょうか。



バス停を25か所減らし
市民の生活の足を奪った!

昨年9月のふれあいバスの改正によってバス停を25か所も減らしました。バスの台数を増やさず、豊明への乗り入れ等の改正を行ったことが主な原因です。

市民の苦情によって令和2年3月にも改正を行い一部のバス停を復活させましたが、時刻表の変更や不便になったことで、利用者の怒りと大混乱を招きました。**バスを倍増して、多くのバス停を設置し、誰もが利用できる公共交通にしていくべきです**



バス増便の財源の一つとなる

◆大府駅・共和駅間の約3.1kmの間に60億円かけてJR新駅の建設計画を推進することについては白紙に戻すべきです。

◆個人情報の保護の観点から2点について反対の討論を行いました。(次号で報告)

無料法律相談

弁護士が対応します。まずはお電話ください。予約が必要です。お急ぎの方、別途対応します。

開催 10月21日(水) 18時~

くまがまらま議 〇〇〇 〇〇〇 〇〇〇

おおお かわら版

発行 / 日本共産党大府市議団
☎0562-48-0194
2020年10月18日①

No.1347



市民+野党の共闘勝利!
野党連合政権

次の総選挙で
実現を!!



ぜひ
来場を!

日本共産党

演説会

●とき
10月25日①
午後1時30分
●ところ
熱田神社
(大府市朝日町)
主催 / 日本共産党大府市委員会

スガ政権を倒し
「アベ政治」の
負の遺産一掃

新しい希望の政治と一緒に

【お話しするのは】

- 日本共産党中央委員・
前衆議院議員(衆院比例代表
東海ブロック予定候補)
しまづ幸広
- 日本共産党愛知県委員会
コロナ対策本部長・
ジェンダー平等委員会責任者
(衆院愛知7区予定候補)
すやま初美
- 日本共産大府市議会議員
久永かずえ



2020年9月・定例会開かる

税金の使い方をただしました

日本共産党 久永かずえ 市議



大事な
税金

コロナ対策にこそ

副市長1人増 4年間に7000万円も!?

どんな条例「改正」?

大府市議会9月定例会(9月30日閉会)では条例「改正」が問題になりました。いま1名の副市長を2名に増やす、というものです。

提出議案は「大府市副市長定数条例の一部改正について」。「改正の目的」について市の説明は、

新型コロナ危機が続く、市民の命・くらしを守る市政の役割がますます重要なとき。市の幹部職増のために巨額の税金を投ずることが、市民のために本当に必要なかが問われました。

久永かずえ市議は、「適切でない」と主張し、反対しました。

だと言います。このために、現在1名の副市長を「2人以内」に来年(令和3年)の4月1日から改める、というのが「改正」の内容です。

●トップマネージメント体制の強化を図り、第6次大府市総合計画の中のプロジェクト等に対して、より戦略的・機動的に対応するため、開発に特化した副市長を2人配置できるように条例の改正をするもの。

「今」が大切なのに



「コロナ危機の「今」が大変で大切なときなのに、これから先のしかも「開発」に「特化」した副市長...?」

大いに疑問、ではないでしょうか。新たに副市長が1名増員・配置となると、給料が月額87万円。4年任期の満了時の退職金が1000万円。合わせると、4年間で約7000万円となります。これだけの税金を同じ人件費に充てるのなら、「コロナ危機のもとで市民生活に直接かわり日夜奮闘している市職員の待遇改善をこそ」と久永市議は主張しました。医療現場や事業者への支援強化などまだまだ終息していないコロナ対策にこそ優先して税金を使うべきではないでしょうか。

優先するべきことは

「コロナ危機のもとで「1人10万円給付金」への素早い対応や新たな支援策など、岡村市長のリーダーシップは評価されるのですが、その評価は何よりも、市民の立場での早急な対応や国の補助金を最大限利用するための事務作業の前倒しなど、大府市職員の日々の働きによってこそ支えられるものです。」

これから先の「開発」のための副市長1名よりも、今のコロナ危機打開の対策として、新たな職員の雇を増やすことなど、他に優先すべきことはたくさんある——皆さんはいかがお考えでしょうか?

久永かずえの 生活相談

日常の困りごと。どこに相談すれば...。まずはお電話を。一緒に考えていきたいと思います。

弁護士による 法律相談 (無料)

10月21日(水)午後6時~

急ぎの場合は別に対応いたします。まずはお気軽にお電話ください。

●市議 久永かずえ 090-1758-3521